

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Wirtschaftsausschuss	09.03.2009	6.1

Anlass: Mitteilung der Verwaltung Beantwortung von Anfragen
aus früheren Sitzungen Beantwortung einer Anfrage
nach § 4 der Geschäftsordnung Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der
Geschäftsordnung**IT-Konzern Bull GmbH**

Die Hauptverwaltung der deutschen Niederlassung des französischen IT-Konzerns Bull hat ihren Sitz in der Theodor-Heuss-Straße 60-66 in Köln-Porz-Eil. Die Suche nach neuen Büroräumen für das weltweit tätige und in über 50 Ländern präsente innovative Unternehmen wurde kürzlich erfolgreich beendet. Auf Vorschlag des Unternehmens-Service des Amtes für Wirtschaftsförderung wird die Bull GmbH mit den ca. 130 in der Zentrale tätigen Mitarbeitern in die Von-der-Wettern-Straße 27 im Airport Businesspark Köln auf eine Bürofläche von 2.500 m² umziehen.

Insgesamt beschäftigt die Bull GmbH in Deutschland über 200 Mitarbeiter. Neben dem Vertrieb und Beratungsdienstleistungen für offene Server- und Speichertechnologien liegen weitere Schwerpunkte der Tätigkeit von Bull auf den Bereichen "Virtualisierung", "Energie-effiziente Rechenzentren" und "High Performance Computing" (HPC). Erst kürzlich gab Bull bekannt, dass bei dem Forschungszentrum Jülich zwei Supercomputer aus dem Hause Bull installiert werden, die unter anderem für die Erforschung von Fusionsreaktoren genutzt werden sollen. Darüber hinaus übernahm die Bull GmbH Ende 2008 die Tübinger science + computing AG, die Services und Lösungen im HPC-Umfeld anbietet. Insgesamt erhöhte sich dadurch die Mitarbeiterzahl der Bull-Gruppe auf über 500 in Deutschland.

gez. Dr. Walter-Borjans